

Pierre,

Je m'adresse à toi au nom de l'Équipe d'Animation Paroissiale pour te dire quelques mots à l'occasion de ton jubilé.

En préparant ce mot, je pensais à toi lorsque nous nous retrouvons à la messe. La messe, c'est comme un repas auquel nous sommes conviés.

Lorsqu'on est invité à un repas, on ne sait pas toujours à l'avance comme ça va se passer. Quelles seront les échanges, ce qu'il y aura à manger, ni qui sont les autres invités. Parfois même, on ne connaît pas bien notre hôte. C'est la magie de la rencontre : on ne peut pas dire si l'on en reviendra comblé ou déçu...

Ainsi en va-t-il de nos célébrations dominicales ; la messe est un rendez-vous avec le Christ . C'est une fête où nous sommes invités à écouter sa Parole et à partager son repas. Quel honneur et quelle chance ! Nous sommes parfois trop riches de ces merveilles pour nous en rendre compte.

Alors quand j'arrive à la messe et que je vois que c'est toi qui es là, je me dis « *eh, aujourd'hui, on va être bien nourri !* » et je me réjouis par avance de découvrir avec l'assemblée les textes du jour et surtout, ce que tu vas en dire, ce que tu vas en faire pendant ton homélie !

Parfois, j'entends des lectures compliquées de la Bible et je me dis « *et bien ce n'est pas simple là... voyons ce que Pierre va en dire !* »

Et c'est une attente jubilatoire, oui une joie d'avancer avec toi et de découvrir les richesses de ces récits de Dieu que tu sais si bien expliquer en nous donnant des clés pour resituer ce message dans son contexte mais aussi dans notre monde d'aujourd'hui, dans notre vie quotidienne, car c'est bien à chacun de nous que s'adresse le message de Christ aujourd'hui

Au-delà de tes homélies, n'oublions pas le travail qui est le tien dans tes différentes missions Je dis bien « le travail » car bien que retraité : celui que tu as fait pendant de longues années d'activité de prêtre et ce que tu portes encore aujourd'hui, puisque tu as encore pas mal d'activités.

C'est pourquoi au nom de l'EAP et de tous les paroissiens, je suis venue te dire merci :

- merci pour ces 60 années de service que tu as rendu là où tu as été appelé
- merci pour ce témoignage de foi que tu nous donnes par la fidélité à ton sacerdoce
- merci pour les baptêmes, communions, profession de foi, mariages et autres fêtes de familles !
- merci pour les messes que tu as célébrées
- merci pour ces temps de prière que tu as partagés
- merci pour la main tendue, l'oreille attentive que tu as su prêter
- merci pour les familles en deuil que tu as accompagnées
- merci pour les temps d'allégresse mais aussi les moments de silence que tu as su respecter

Je vais m'arrêter là car je pourrais poursuivre la liste longtemps encore... je sais que tu n'as pas envie d'être encensé.

Merci Pierre pour ces 60 ans de fidélité. Nous te souhaitons un bon jubilé !

Pour l'Équipe d'Animation Paroissiale
Agnès Rahard